



*Miles de personas han disfrutado este fin de semana de las actividades programadas por la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra con motivo del Carnaval de este año. El inicio del fin de semana tuvo como protagonista al pasacalles, que el sábado por la tarde reunió a cientos de personas por un recorrido por las principales calles de la ciudad como la calle Mercado, recorriendo Natalio Rivas hasta la rotonda de las Velas, junto al Museo del Mar y luego vuelta por la Carrera de Natalio Rivas para terminar en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela y en el Centro Cultural. El pasacalles estuvo compuesto por varias carrozas, las distintas agrupaciones carnavalescas y las chirigotas que participaron en la actuación del Centro Cultural, como las chirigotas, 'Mises con glamour 2014' y 'Los que operaron al Rey Juan Carlos' y la agrupación carnavalesca 'Háblame de la Mar'.*

*En el Centro Cultural se llenó para esta actividad, incluida dentro de la programación de invierno 'Adra, un Mar de Culturas', que gozó de un buen nivel de participación con agrupaciones y chirigotas que destacaron por la originalidad de sus letras y la excelente puesta en escena.*

El fin de semana carnavalesco tuvo ayer su broche final con el tradicional entierro de la sardina. El velatorio de la sardina tuvo lugar en la Puerta del Mar durante toda la mañana y parte de la tarde de ayer domingo, y se produjo la procesión del féretro de la sardina, acompañada por la Banda Ortiz de Villajos y vecinos de la ciudad, hasta la playa de San Nicolás, donde se llevó a cabo su tradicional quema.